

Experta Seguros impulsa a sus productores con múltiples beneficios

La compañía ofrece herramientas innovadoras y programas exclusivos para potenciar la labor de sus asesores y mejorar la experiencia de los asegurados.

Buenos Aires, 6 de febrero. Experta Seguros, compañía líder del mercado, acompaña a sus productores y aseguradores y pone a disposición una variedad de servicios y beneficios exclusivos diseñados para potenciar su labor y mejorar la experiencia de sus clientes.

Entre los beneficios destacados se encuentran cursos de reválida de matrícula y capacitaciones sobre productos, además de Experta Online, una extranet exclusiva para cotizar, emitir y realizar endosos en el acto. También ofrece productos personalizados, adaptados a las necesidades de cada productor, y Experta Full Experience, un programa de fidelización que brinda experiencias deportivas en Argentina y el exterior, además del acceso a espectáculos musicales en palcos exclusivos de los más destacados escenarios de Buenos Aires.

Asimismo, la compañía acompaña a sus productores en las sucursales y organiza concursos y un viaje anual por ventas. La atención presencial está disponible en sus 19 oficinas en todo el país, complementada por atención digital a través de un bot. Para una asistencia más personalizada, cuenta con PAS 360, un 0800 exclusivo para la atención de los Productores Asesores de Seguros (PAS).

Victoria Sauca, Gerente de Canal Productores AMBA, destacó: “En Experta, ponemos el enfoque en los clientes y en las necesidades que los llevan a contratar un seguro. Para lograr su plena satisfacción, hemos optado por la comercialización exclusiva a través de Productores Asesores de Seguros, quienes conocen el mercado en profundidad”.

Además, Sauca agregó: “Trabajamos en equipo para desarrollar elementos que ayuden a resolver las necesidades de los clientes a la hora de contratar un seguro”.

Nuestro principal objetivo es acompañar a los productores para que puedan enfocarse en lo que realmente importa: asesorar a sus clientes y ampliar su cartera de asegurados.

El mercado asegurador está en permanente evolución, y Experta Seguros ofrece a sus Productores, Brokers y socios estratégicos las herramientas necesarias para



enfrentar los desafíos del e-commerce y el marketing digital, asegurando así su crecimiento y desarrollo en un entorno competitivo.

Respaldada por el Grupo Wertheim, de capitales 100% nacionales, la compañía se caracteriza por ofrecer productos con una excelente relación precio-calidad, innovación constante en sus procesos y un servicio rápido y eficiente.

Acerca de EXPERTA SEGUROS

Experta Seguros, de capitales 100% argentinos, es una compañía de seguros generales y de vida que pertenece al Grupo Wertheim. Con un perfil innovador, se apoya en el conocimiento y experiencia para ofrecer soluciones integrales a sus clientes. Experta ART tiene como objetivo ser la aseguradora del país más elegida, por sus servicios de calidad y la respuesta brindada a las empresas y sus asegurados. Para lograrlo, la ART apuesta a incorporar sostenidamente en su personal capacidades, habilidades y tecnologías que permitan establecer un claro liderazgo en la cobertura de riesgos laborales, otorgando seguridad y soluciones a sus clientes.